



ご挨拶

岡崎葵ライオンズクラブ
第42代 会長 鈴木 宏昭
(2011 7/1 ~ 2012 6/30)

2010年度に4R・YCE副委員としてお努め致しましたL.山田規之が本年度は 4R・YCE委員としてご活躍頂く事になります。

そこで、岡崎葵ライオンズクラブと致しましても、YCE・国際協調委員会(LCIF担当)を単独の委員会として復活致しまして 4R・YCE委員L.山田規之の活動を全面的に支援いたします。

併せまして、クラブのモットーである We Serve(我々は奉仕する)に「叡智と和」をもってご尽力下さいますよう皆様のご支援、ご協力をお願い申し上げます。

委員会活動を全員の参加にて活発に行い会員の相互融和、親睦を深めてください。

また、3月11日に三陸沖を震源に発生した国内観測史上最大の東日本大震災は平和な日本と日本人の有すべき姿を激変しようとしています。

我が岡崎葵ライオンズクラブは一同一致団結して、激変から発生して来る多くの経験したことのない事態や人間関係を We Serveの心を基に挑戦して行きます。

薬物乱用防止街頭キャンペーンが開催されました。

2011年7月26日
10:30~
イオンモール内



8クラブをはじめ各種団体が集合してイオンモール内で街頭キャンペーンを開催いたしました。



薬物の乱用防止を呼びかけるライオンズマン